

DEBA



Los jugadores del cadete no pudieron contener su alegría; jugarán por el ascenso a Liga Vasca. :: ANDER SALEGI

El Preferente perdió en el último partido y solo piensa en la final del fin de semana

Jugará contra el Vasconia que, al igual que los debarras, ha quedado líder de su grupo

:: ANDER SALEGI

DEBA. El equipo de los mayores del club, el preferente, entrenado por Jorge y Andoni se despidió del campeonato con una derrota, 3-4, contra el Ilintxa. El equipo, que ha terminado el campeonato en primera posición con 65 puntos –y el gol average ganado al segundo, el Mondragón–, tenía la mente puesta más en el próximo partido, que jugará este fin de semana: será la gran final. Ya se conoce a su rival, será el Vasconia, que ha terminado con 71 puntos en su grupo.

En el encuentro disputado esta jornada en casa, el Ilintxa hizo el pasillo al Amaiak Bat. Al final, en un partido en el que hubo muchos goles (siete), el Ilintxa, que se jugaba el ascenso, logró la victoria. Los encargados de anotar los tres goles locales fueron, Gallastegi, Esnaola y el último fue en propia puerta.

El juvenil masculino tampoco pudo terminar la temporada con victoria al caer derrotado también frente al Ilintxa. El conjunto debara ha terminado en sexta posición, con 41 puntos, 12 victorias, 13 derrotas y cinco empates en su haber. Pasó por una mala racha que logró superar, y puede decirse que, tras enfrentarse a rivales muy duros y de un gran nivel, la temporada ha sido buena y el objetivo, que era mantenerse en la categoría un año más, se ha cumplido.

Las chicas del juvenil aún no han terminado, les queda un partido más. La pasada jornada lograron una victoria frente al Oiartzun, que les sirvió para despedirse de Errota Zar hasta el año que viene de forma positiva. Las debarras jugaron mucho mejor que sus rivales y gracias a ello



El Ilintxa hizo el pasillo a los jugadores del Amaiak Bat. :: A.S.

CARTELERA

- Pref:** Amaiak Bat - Ilintxa 3-4.
- Juvenil de Honor:** Ilintxa - Amaiak Bat 2-0.
- Juvenil Femenino:** Amaiak Bat - Oiartzun 3-1.
- Cadete de Honor:** Amaiak Bat - Eibar 4-0.
- Cadete Femenino:** Urola - Amaiak Bat 1-0.
- Primera Infantil:** Vasconia - Amaiak Bat 2-2.
- Infantil Txiki:** Amaiak Bat - Hondarribi 0-2.

lograron una cómoda victoria (3-1). Las encargadas de marcar fueron Turillas y Olabazal con doblete.

Oportunidad para el cadete

Los chicos del cadete terminaron la temporada con una goleada ante el Eibar. El equipo se jugaba mucho en ese partido y no defraudó a la multitud de personas que acudieron a ver y apoyar al conjunto local. El equipo entrenado por Gorroño y Esnaola logró la victoria que le da la posibilidad de jugar el ascenso a Liga Vasca. El partido no presentó muchas dificultades, el equipo local fue superior a sus rivales en todo momento. Los en-

cargados de marcar fueron Eskudero y Aner con un hat trick. Al finalizar el encuentro los jugadores y el cuerpo técnico mostraron su alegría celebrándolo en el campo.

Las chicas del cadete perdieron en su último partido de liga. Esta derrota es la primera que ha sufrido el conjunto entrenado por Aznal y Arribabalaga desde el mes de septiembre. De todos modos, los deberes ya los tenían hechos y, al igual que los mayores, se están preparando para jugar la final la próxima jornada.

Los infantiles entrenados por Hidalgo y Oñederra terminaron la temporada empatando frente al líder, el Vasconia. El partido fue muy igualado. Ninguno de los dos se jugaba nada. El encargado de marcar los dos goles fue Endika. El equipo ha terminado segundo, con 20 puntos, tres seis victorias y dos empates que han cobrado a lo largo de esta fase. El infantil txiki perdió contra el Hondarribi, pero todavía tienen la opción de terminar esta fase con una victoria debido a que les queda una última jornada por disputar.

Sorteo semanal

El número agraciado de la rifa semanal del Amaiak Bat ha sido el 1.585, siendo el suplente el 2972.

ONDARROA

El Aurrera espera que el Zamudio suba para permanecer en Tercera

La directiva rojilla piensa que «se ha cumplido el objetivo» de estar fuera de los puestos de descenso

:: A.E.

ONDARROA. El Aurrera cerró el objetivo de estar fuera de los puestos de descenso y ahora espera que alguno de los equipos que va a jugar el play-off, tales como el Zamudio, Bermeo o Lagun Onak, pueda ascender de categoría y así poder permanecer en Tercera. El descenso del Portugalete de Segunda B a Tercera arrasta al Aurrera a la División de Honor Regional, en el caso que no se produzca ningún ascenso de los señalados.

Contra el Berio obtuvo un punto, pese a que los rojillos salieron a por la victoria para tener posibilidades de quedar quinto por la cola y así por mantener la categoría, pero para ello debía perder el Deusto, cosa que no ocurrió (ganaron 2-1). También el Leioa de Segunda jugará la promoción, con lo que en el caso de descender arrastraría al Deusto, pero el año pasado se

produjeron tres ascensos de Tercera, con lo que los de Ondarroa tienen muchas posibilidades de seguir en Tercera.

En este último encuentro, el Aurrera debió de dejar decidido el choque a la vista de las numerosas ocasiones que sus delanteros no lograron transformar. Nada más comenzar marcó el Aurrera pero le fue anulado el gol y en la siguiente jugada el Berio aprovechó un rechace de la zaga local y se adelantó en el marcador. Los locales se fueron hacia adelante y superando completamente al Berio crearon numerosas ocasiones pero el meta donostiarra tuvo una tarde espléndida y mantuvo su portería cero. En la segunda parte la tónica fue similar aunque los ondarreses no tuvieron tantas ocasiones, aún así contaron con cuatro claras que una y otra vez acababa desbaratando Castro. Pero cuando se enfilaba el final del partido Garmendia remató de cabeza contundentemente un córner muy bien botado por Luken e igualó el encuentro. De ahí al final el Aurrera aún tuvo otras dos claras ocasiones, pero no era su día y el partido acabó con un empate.

ERMUA

TecnoTeka, un nuevo espacio de colaboración e investigación

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Ermua ha presentado un nuevo servicio público, ubicado en el edificio Izarra Centre. Es un espacio para la investigación y el trabajo compartido, denominado TecnoTeka donde estudiantes y empresas pueden interactuar, que cuenta con 200 metros cuadrados. Esta destinado a jóvenes estudiantes de más de 16 años de edad: universitarios de grados y másters, e investigadores en general.

Se ubica en la primera planta del edificio Izarra Centre –lugar de cooperación o co-working de 100 metros cuadrados–, y en la segunda, con dos espacios diferenciados de 60 + 40 metros. Estará a la disposición de los y las usuarias las 24 horas los 365 días del año. Su objetivo es ofrecer a las personas de más de 16 años un lugar de estudio en el que poder realizar trabajos de forma individual o en grupo.

El alcalde Carlos Totorika ha subrayado que «posibilitar el crecimiento de la ciudadanía y ser capaces de atender las nuevas necesidades formativas es parte de la

estrategia municipal. Cada vez es más habitual trabajar en equipo, y los y las jóvenes necesitan un nuevo formato de espacio. Además los y las estudiantes tendrán la oportunidad de convivir con los emprendedores y emprendedoras ubicados en Izarra Centre».

Dispone de Internet tanto por WI FI como por conexión o toma a fibra óptica. Tendrá ordenadores portátiles a disposición de las personas usuarias y también una impresora. Para poder acceder de forma electrónica y registrada a la instalación hay que solicitar una carné adicional en la Biblioteca municipal. Se tramita en 48 horas desde la solicitud, necesarias para su programación.

El edificio Izarra Centre cuenta con cámaras de seguridad, un sistema de registro y control de acceso y vigilancia las 24 horas del día.

Para poder acceder ponerse en contacto en la Biblioteca municipal de Goienkale z/g. Llamando al teléfono del servicio 943 17 92 12 o escribiendo a su buzón electrónico biblioteca@udalermua.net.

La firma 'Make it visual' comunica con imágenes para mejorar la transmisión

La empresa, ubicada en Izarra Centre de Ermua, informó a la corporación sobre su actividad dirigida a transmitir algo de forma visual y eficaz

•• AINHOA LASUEN

ERMUA. La firma 'Make it visual', que analiza, desarrolla y comunica con imágenes, se presentó a la corporación ermua, dentro de las jornadas de información a los representantes políticos locales que se desarrollan en Ermua en los últimos meses.

Los tres profesionales que componen esta empresa tratan de «lograr expresar las palabras con imágenes» y «convertir las ideas en resultados», según destacaban en la presentación de la empresa dos de sus responsables, Juan Zubiaurre y Miren Fernández.

Ofrecen servicios de consultoría, diseño y formación, proporcionando herramientas y facilitando procesos que ayuden a las empresas a mejorar sus resultados. Su trabajo se pudo ver en 'Berdeago', ya que ellos fueron los encargados de la coordinación de la imagen del encuentro de carácter estatal de la feria vasca de sostenibilidad medioambiental, aunque este no es más que uno de los proyectos que se promueven desde la empresa ermua, ubicada en Izarra Centre. Allí han trabajado durante cuatro años, con el logro de acercar a 250 expositores y 40.000 personas a este encuentro que se celebra en Durango.

Uno de sus secretos es su herramienta 'Visual thinking'. Les permite utilizar el pensamiento visual como principal herramienta para facilitar y mejorar la comunicación e interacción entre las personas, logrando así proporcionar dirección y claridad a cualquier proceso.



Responsables de 'Make it visual' muestran un ejemplo de su trabajo. •• A. LASUEN

También elaboran documentos visuales, creando soportes de fácil comprensión que llegan al público de forma directa, en presentaciones, documentos corporativos, infografías, ilustraciones, carteles, etcétera. Asimismo editan vídeos visuales, produciendo una historia

que expone el proyecto que se elija, producto o servicio de forma creativa, basada en la animación de elementos visuales.

Imagen corporativa

Además, entre otros servicios, ofrecen la posibilidad de crear una imagen corporativa, apoyando en la creación de la imagen empresarial para potenciar la identidad y la personalidad de la marca a través del diseño y la comunicación creativa. También promueven la creación de patrones visuales para simplificar procesos estandarizados y crean asambleas más dinámicas y que recogen las ideas de todos los cooperativistas, entre otras acciones.

No obstante, no se limitan a es-

tas actuaciones, ya que reparten su conocimiento entre otras empresas o entidades administrativas. Desde 'Make it visual' ofrecen cursos formativos diseñados a medida que ayudarán a otros a mejorar las habilidades visuales para una comunicación más efectiva. Trabajan con casos reales de cada empresa para una implementación posterior inmediata.

Para todos sus proyectos es muy importante el diseño, ya que ayudan a empresas o administraciones a exponer su mensaje de forma visual y creativa haciéndolo atractivo para el cliente. Gracias al 'Visual Thinking', se consigue transmitir la información de forma simple y eficaz, haciendo que el mensaje sea entendido y recordado en su totalidad.

Un menor resulta herido tras una caída de un alero de un colegio

•• A. LASUEN

ERMUA. Un joven ermua de 13 años fue trasladado el domingo al Hospital Donostia, tras caerse de una de las cornisas de la Ikastola Anaitasuna. El accidente ocurrió el domingo por la tarde, cuando, a las 17.30 horas, la Policía Municipal recibió una llamada de la Policía Autónoma para abrir la verja del centro educativo, para poder atender al menor que se encontraba en el suelo tras haber recibido un gran golpe como consecuencia de una caída de uno de los aleros del colegio.

La intervención de la Policía local fue necesaria puesto que las verjas del centro se encontraban cerradas como suele ocurrir en jornadas en las que no hay horario lectivo. En el lugar se encontraba una ambulancia que trasladó al Hospital Donostia al joven, con consciencia pero con grandes dolores en la espalda y la cabeza, como consecuencia de la caída. Ayer aún se encontraba hospitalizado.

EN BREVE

Huelga de empleados de la Residencia

ESTA SEMANA

•• El sindicato ELA ha convocado una huelga de los trabajadores del ámbito social para los días 18, 19, 20, 21, 22 de mayo. Los trabajadores y trabajadoras de la Residencia Abeletxe de Ermua se concentrarán el próximo viernes, día 20, de 11 a 11.45 horas. El sábado, día 21, también se encontrarán, de 11 a 12.30 h. y de 17 a 18.30 h., en la puerta de la residencia para repartir hojas informativas a familiares del centro.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	902 101 210
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Fermin Calbetón 19).